



Evaluations numériques

publié le 04/10/2019

Les élèves ont débuté cette semaine la passation des évaluations numériques de 6eme. En français et en mathématiques, ces épreuves seront des outils de diagnostic des compétences des élèves. Transmis aux parents, les résultats éclaireront les enseignants dans l'accompagnement des nouveaux collégiens.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.